

Este libro está enmarcado en una colección que busca desarrollar el estudio de la historia de las principales instituciones jurídicas constitucionales de las entidades federativas mexicanas. En este volumen los autores presentan una introducción a la apasionante historia constitucional en la cual se han embarcado las principales instituciones jurídicas de Nuevo León; todo esto a partir del contexto político, económico y social que permite la justificación, tanto del diseño normativo, como del desenvolvimiento efectivo de estas instituciones. Los autores se han centrado, principalmente, en la evolución de las instituciones jurídicas que giran alrededor del sistema electoral, de los poderes Legislativo, Ejecutivo y Judicial, de los entes locales, de los derechos fundamentales y del procedimiento de reforma a la Constitución estatal. Asimismo, el estudio ha obligado a revisar las instituciones jurídicas neoleonenses a través de sus hombres y sus hechos, ya que éstos ayudan a comprender y entender el porqué se ha dado tal o cual evolución institucional, y por ende, ayuda a reflexionar sobre los retos y desafíos que México tiene a doscientos años de Independencia y a cien de la Revolución.